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山口県立下関西高等学校

大気汚染、特に悪臭問題の解決に着目しまし
た。環境に優しく人体に悪影響を及ぼさない
物質の竹酢液を使って消臭を行い、その効果
について研究しています。これまでの研究で
は、対象物としたアンモニアを確実に消臭す
ることを確かめることができました。

化学1班
悪臭撲滅委員会

香川県立多度津高等学校

県産ヒノキを中心に使用した公園の休憩小屋
建設を始め、瀬戸内国際芸術祭で使用するベ
ンチの製作、カンナで薄く削って制作する【木
の花】ワークショップなど、地元に貢献できる
活動を行っています。SDGsの観点からさら
に活動の幅を広げていきます。

建築科
木を生かし、森を守る　～地元の木材を使った、私たちの取り組み～

愛媛県立長浜高等学校

私たちは、捨てられるゴミを減らすことを目
標に活動しています。本校をモチーフにした
漫画の主人公をのぼり旗にデザインし公園に
立てることで、捨てられるゴミの量を劇的に
減らすことに成功。自主的な美化活動が始ま
るなど、活動の輪が広がっています。

チーム530
カワイイのぼり旗でゴミを減らそう！えひめゴミ0プロジェクト

愛媛県立土居高等学校

四国中央市は五葉松の日本三大原産地の一つ。
地域資源の盆栽を生かしたユネスコ世界遺産
登録を目指す街づくりを提案し、シビック・
プライドの醸成と地域人材の育成に取り組ん
でいます。盆栽文化と赤石山系の植生を含め
て取り組んでいきます。

情報科学部・ビジネスコース
盆栽のユネスコ世界遺産登録を目指す街づくり　―環境保全と地域創生の両立―

愛媛県立小松高等学校

竹林整備&生ゴミの堆肥化システムの確立を
目指しました。住みたい田舎ランキングNo.1
にふさわしい町にするための「ごみの減量化作
戦」でした。安心して暮らせる環境に優しい取
り組みを行いながら、循環型社会の実現に向
けて力強い一歩を踏み出しました。

YST
為せば成る　～エコの神髄ここにあり！～

徳島県立徳島商業高等学校

環境ビジネスの発展と持続可能な社会の実現
を目標に活動を進めています。限界集落であ
る上勝町の「環境ビジネス」を広めるため、PR
動画制作を行いました。今後は大阪・関西万
博に参画し、活動をさらに拡大するため、未
来の世代に引き継いでいきます。

校内模擬会社ComCom
未来につながる環境ビジネス　～教育DXで持続可能な社会の実現～

愛媛県立松山北高等学校

興居島民と協働した「地域活性化」活動がス
タートし、「ごごしま検定」や「興居島カレン
ダー」を作成してきました。「環境保全活動」へ
と発展し、忽那諸島全体での継続的な海岸清
掃活動や、松山市のイベントなどでの環境啓
発活動にも力を入れています。

愛顔グローカル部愛Landまつやま（興居島VT）
愛顔グローカル部愛Landまつやま環境保全プロジェクト

愛媛大学附属高等学校

プラスチックを上手に使う生活を続けながら
海の環境も守っていける未来を目指して活動
しています。瀬戸内海は地元の産業系プラス
チック汚染が深刻で、海洋生分解性プラスチッ
クの開発・普及が必要。そのための調査と研究、
情報発信や啓発を進めています。

理科部プラガールズ
瀬戸内海のマイクロプラスチック汚染の実態と対策に向けた啓発活動

四　国
7 団 体

メッセージ
高校生応援 全国ユース環境活動発表大会・地方大会で寄せられた高校

生の声をご紹介します。
高校生から高校生への応援メッセージです。

地域のことをよく見ていると思いました。本当に地域のことを考えて問題に取り組み、
実際に行った活動を動画にするというのは本当にすごいことだと思いました。これから
も活動の継続を頑張ってください。

徳島県立徳島商業高等学校愛媛県立長浜高等学校

発表を聞くたびに新しいこと・進化したことを行われていて本当にすごいと思いま
す。後輩への引き継ぎまでしっかりと行われていて、今後の発展も楽しみです。お
互い頑張りましょう！

愛媛県立長浜高等学校愛媛大学附属高等学校

生徒会が主体となって、SDGsの活動ができていることがすごいと思います。ぜひそ
のまま活動していってください。また、機会があれば一緒に何かしたいです。

岡山県立倉敷青陵高等学校岡山県立岡山一宮高等学校

目標を立てて、エコ活動に取り組んでいて良いと思った。自分たちも次世代を担う
人なのでこれからも活動を頑張ってほしいです。

愛媛県立小松高等学校愛媛大学附属高等学校

建築といった専門性の高い視点から環境活動に取り組んでいて、すごく面白いなと感じ
ました。また、積極的に様々な活動をしていることが動画を通しても分かり、もっと知
りたいなと思いました。これからもお互い頑張りましょう。

香川県立多度津高等学校愛媛県立松山北高等学校

幼稚園児や小学生、地域の人と協力して活動しているのがとても良いと思いました。
今までは他人を巻き込むのはハードルが高いと思っていたけれど、発表をお聞きし
て、少しずつできることからしていきたいと感じました。これからも応援しています。

出雲西高等学校山口県下関西高等学校

私はユニバーサルデザインについて考えるワークショップや交流会に参加しました。
その時に私が感じたことや学べたことに、自身の研究だけでたどり着いていけてい
て、すごいと思いました。

岡山県立岡山一宮高等学校広島県立祇園北高等学校

アマモの培養の失敗をしっかりと分析して、次につなげるような研究を行っていてと
ても素晴らしいと思いました。今後の活動も楽しみにしています。頑張ってください。

岡山学芸館高等学校岡山県立笠岡高等学校
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